



Andrew Harnik, Kevin Dietsch/Staff via Getty Images; Emma Moore/la trompette

« Des enfants domineront sur eux »

- Richard Palmer
- [06/06/2025](#)

Donald Trump est certainement doué pour créer des titres théâtraux. Certains titres, comme l'explosion de rage spectaculaire de Musk, font la une des journaux mais semblent destinés à se dissiper rapidement. Mais le président Trump suscite également d'importants changements dans le monde entier, et accélère l'accomplissement de la prophétie.

« **Des enfants domineront sur eux** » : Dans l'espace de quelques jours, le président américain Donald Trump et Elon Musk sont passés de meilleurs amis à ennemis. Musk a poursuivi sans ménagement ses critiques du « grand et beau projet de loi », en lamentant que « sans moi, Trump aurait perdu l'élection » et accusant le président d'une « grande ingratitude ». Trump a répliqué en déclarant que Musk était « devenu fou » après la « suppression du mandat sur les véhicules électriques qui aurait obligé tout le monde à acheter des voitures électriques ».

« Le moyen le plus simple d'économiser de l'argent dans notre budget [...] est de mettre fin aux subventions et aux contrats gouvernementaux d'Elon », a-t-il écrit. Musk a réagi en menaçant de mettre hors service le vaisseau spatial Dragon de SpaceX.

Musk a également lâché sa « très grosse révélation » : il a écrit que Trump « figure dans les fichiers d'Epstein. C'est la véritable raison pour laquelle ils n'ont pas été rendus publics. »

Ma réaction immédiate est de me demander si le gouvernement est dirigé par des enfants de deux ans. Trump et Musk ont tous deux des qualités que j'admire. Mais ils ont tous deux sombré dans les querelles publiques avec une rapidité remarquable. Musk a de bonnes raisons de parler de la dette, mais il peut certainement le faire sans s'en prendre agressivement un homme avec qui il a bien travaillé, non ?

Dans Ésaïe 3, Dieu dit qu'Il a supprimé les chefs « intelligents », le « conseiller » et « l'homme honorable » (traduction King James). Au lieu de cela, dit-Il, « Je leur donnerai des jeunes gens pour chefs, et des enfants domineront sur eux. » C'est ce qui s'est passé.

Il semble que les deux camps s'efforcent d'arranger les choses, et un appel a été programmé entre les deux. Mais cette immaturité émotionnelle est le triste reflet des dirigeants d'aujourd'hui.

La rencontre entre le chancelier allemand Friedrich Merz et le président Trump à la Maison Blanche a été beaucoup moins dramatique. L'objectif principal de Merz était probablement d'éviter toute semblance de drame, et il ne voit donc probablement pas d'inconvénient à ce que sa réunion ne fasse pas la une. Le président Trump a qualifié Merz d'« homme très

gentil » et a déclaré qu'il espérait conclure « un bon accord commercial » avec l'UE. Il a également déclaré qu'il n'avait pas l'intention de retirer les 40 000 soldats américains d'Allemagne. Merz a remis au président une copie du certificat de naissance allemand de son grand-père, Friedrich Trump, datant de 1869. Le président a également accepté une invitation à se rendre en Allemagne.

« Rien de tout cela ne signifie que les prochains 3 ans et demi se dérouleront sans heurts, mais il s'agit du meilleur départ possible pour les relations au niveau des dirigeants », a déclaré Jeff Rathke, ancien diplomate américain, à l'agence de presse Reuters.

Merz a également déclaré : « Nous sommes prêts à assumer un peu plus de responsabilités en Europe en ce qui concerne les futurs accords commerciaux. » L'Amérique est impatiente de passer le relais du leadership mondial, et l'Allemagne se dit prête à assumer plus de responsabilités.

Allemagne : amie ou ennemie d'Israël ? Dans un monde qui s'est retourné contre Israël, l'Allemagne semble être l'une de ses seules amies. Cependant, cette nation, qui était l'ennemie des Juifs pendant la Seconde Guerre mondiale et alliée d'après-guerre, fait passer des messages contradictoires. Le ministre israélien des Affaires étrangères, Gideon Sa'ar, a rencontré son homologue allemand, Johann Wadepful, à Berlin jeudi. Voici ce que Wadepful a fait lors de cette rencontre :

- Il s'est engagé à soutenir Israël
- Il a qualifié la reconnaissance d'un État palestinien de « mauvais message » (la France, le Canada et le Royaume-Uni ne sont pas d'accord sur le moment propice)
- Il a promis de poursuivre les livraisons d'armes (bien qu'il avait précédemment mis cela en doute)

Cependant, M. Wadepful a également :

- critiqué les projets israéliens de construire 22 nouvelles « colonies » en Cisjordanie, les qualifiant d'illégales au regard du droit international
- rejeté les plans d'Israël visant à affaiblir le Hamas en contrôlant l'approvisionnement en nourriture de Gaza.
- déclaré que l'autorisation d'autres organisations d'aide « n'est pas seulement un impératif humanitaire, mais aussi une question de droit international ».

M. Sa'ar a remercié l'Allemagne pour son soutien, tout en exprimant son désaccord avec les critiques. M. Sa'ar s'est également inquiété de la hausse de l'antisémitisme : « Quatre-vingts ans après l'Holocauste, l'antisémitisme s'est malheureusement répandu dans le monde entier, surtout en Europe. [...] Quatre-vingts ans après l'Holocauste, l'État juif est menacé ouvertement de son élimination. Le Hamas, les Houthis, le Hezbollah et surtout l'Iran travaillent ouvertement à notre anéantissement. Pourtant, certains cherchent à dépeindre la victime comme l'agresseur. »

De nombreux signes indiquent qu'une menace existentielle pour Israël ne provient pas uniquement de ses voisins immédiats. Bien que l'Allemagne apparaisse à la fois comme un ami et un ennemi, la confiance d'Israël envers l'Allemagne a été prophétisée, tout comme [une trahison à venir](#).

AUTRES NOUVELLES

La Russie a lancé plus de 400 drones et 40 missiles selon les autorités ukrainiennes. La Russie a déclaré que les frappes constituaient une riposte à l'attaque de l'Ukraine contre les bombardiers russes, qu'elle a qualifiée d'« actes terroristes ». Le Kremlin a déclaré qu'il s'agissait d'une question « existentielle » pour la Russie, et il semble qu'elle intensifie son offensive au lieu de reculer. Après la crise de 2014 en Crimée, M. Flurry a écrit que l'Ukraine était « le pilier » de l'objectif de Poutine « d'une Russie impériale renouvelée ». Il a ajouté que Poutine faisait tout ce qui était en son pouvoir pour empêcher la mort de son rêve d'un nouvel empire soviétique ». C'est toujours le cas aujourd'hui. Pour comprendre pourquoi Poutine est si déterminé, lisez la brochure de M. Flurry, [Le « prince de Russie » prophétisé](#).

Aller à l'Est : La Géorgie ferme son centre d'information sur l'OTAN et l'Union européenne, signe évident qu'elle s'éloigne de ces deux institutions. Poutine a manifestement replacé la Géorgie dans l'orbite russe.

La Force populaire, milice palestinienne à Gaza, reçoit des armes d'Israël, y compris des armes capturées au Hamas, a confirmé jeudi le Premier ministre Benjamin Netanyahu. Israël leur a également accordé le contrôle de certains territoires près de la ville méridionale de Rafah. La Force populaire est née du marché noir du vol de l'aide étrangère ; le Hamas accuse son chef, Yasser Abou Chabab, d'être un criminel. M. Netanyahu a déclaré que cette démarche « sauve la vie des soldats israéliens » en créant une milice qui serait favorable à Israël pour aider à combattre le Hamas. Cependant, comme l'indique la brochure de M. Flurry, [Jérusalem selon la prophétie](#), faire confiance aux groupes palestiniens ne fera qu'aggraver les problèmes d'Israël.

Fabriqué en Chine : « L'Iran a commandé des milliers de tonnes d'ingrédients pour missiles balistiques auprès de la Chine », a écrit jeudi le *Wall Street Journal*. Cela inclut les ingrédients nécessaires à faire du carburant. Une source a affirmé qu'une partie du matériel pourrait être envoyée aux Houthis. Alors que l'Iran continue à remplir son rôle prophétique de « roi du midi » et à provoquer ses voisins, ses partenariats avec des pays comme la Chine ne peuvent que déstabiliser encore plus la situation.